



Ganz viel Spaß mit dem „Sams“

Staßfurt (dw) • Wunschpunkte sind etwas Feines. Das „Sams“ hat viele davon. Kommen sie zum Einsatz, kann der Alltag von seinem Freund Herrn Taschenbier und allen, die den beiden begegnen, ganz schön durcheinander kommen. Bei der Ferienaktion der Staßfurter Bibliothek steht das „Sams“, die Hauptfigur einer siebenbändigen Kinderbuchreihe von Paul Maar, ganz im Mittelpunkt. Mitarbeiterin Roswitha Wogand (rechts) nimmt die Kinder mit auf Lesereise. Gestern waren die Erstklässler aus dem Hort der Kindertagesstätte „Bummi“ zu Gast. An ihren freien Tagen unternehmen die Mädchen und Jungen gemeinsam mit den Erzieherinnen Jana Axthelm und Claudia Grunow viel, eine Faschingsfeier steht an, ein Kinonachmittag oder ein gesundes Frühstück. In der Bibliothek war nicht nur ihr Zuhören besonders gefragt. Denn nach dem Vorlesen stellte Roswitha Fragen. Wie in der Fernsehspielshow „Eins, Zwei oder Drei“ mussten sich die Kleinen für eine Antwort entscheiden, sich auf das richtige Zahlenfeld stellen und wenn das Licht anging, wussten sie, ob sie richtig lagen. Am 16. Februar lädt die Bibliothek Kinder ab 15.30 Uhr zum Bastelnachmittag ein. Foto: D. Wrüske